
PREMIÈRE STATION.

JÉSUS-CHRIST AU JARDIN DES OLIVIERS.

Du Cénacle jusqu'au Jardin des Oliviers, il y a environ quinze cens pas. Le Jardin des Oliviers peut avoir en longueur soixante et dix pas. On y voit encore neuf gros et puissans Oliviers. La Grotte de l'Agonie est éloignée de soixante pas du lieu où notre Seigneur laissa ses trois Apôtres, Pierre, Jacques et Jean. Ce lieu où ces trois Apôtres furent laissés, est à dix pas de l'entrée du Jardin au-dedans. On y voit encore quelques traces ou figures de leurs corps, imprimées sur trois petites bosses d'une grosse roche rougeâtre. C'est-là que notre Seigneur leur témoigna que son âme était triste jusqu'à la mort. La Grotte de l'Agonie est presque ronde, soutenue de trois gros pilastres bruts et sans façon, de la roche même. Elle a une ouverture au milieu de la voûte qui lui donne un peu de jour. Notre Seigneur durant son oraison pouvait regarder le Ciel par cette ouverture. On y descend